

1年学年だより

『努力・優しさ・素直な心』

- ・授業、ルールを大切に
- ・自分を大切に・仲間を大切に

門真市立第二中学校 1学年通信 第11号二中フェスタ終了号 2023年10月31日

●2学期、折り返し地点、期末に向けて頑張ろう！！

2学期も折り返し地点に来ました。あっという間に感じる人も多いことでしょう。

先週金曜日、総合学習発表会、二中フェスタがありました。

1年生は福祉についての班での発表会、うまく発表できましたか。

保護者の皆様、ご来校、ご協力ありがとうございました。

2学期後半は、期末テスト、三者懇談など、勉強がメインの2か月になります。あと、

2か月、学年全員で協力して、乗り切りましょう。3年生の今頃、勉強できてなくて

焦らないでいいように、1年生から、コツコツ、一生懸命いきましょう。

●二中フェスタがありました。



●登下校時の防寒具について

本校の校則として、登下校時に防寒具の着用が認められています。

ただし、ルールがあります。生徒指導通信を確認しましょう。

防寒具は登下校時のみなので、まず、長袖のポロシャツ、セーター、ブレザーを着ま

しょう。防寒具は、お家にあるものでも構いません。もし今回、新たに購入する予定

がありましたら、生徒指導通信を参考に購入していただけたらと思います。

